

『臥龍梅』 蔵便り

平成二十八年五月



拝啓 いよいよ新緑の候となりました。皆様、今年のGWは如何お過ごしでしたか。



先月 16 日(土)に東京で開催された**日本橋エリア日本酒利き歩き**についてご報告いたします。この会も今年ではや 4 回目となります。全国から集まった蔵元がそれぞれ日本橋エリアの料飲店さんにブースを構えて待機し、利き猪口片手の参加者がぶらぶらと梯子酒して回るという趣向会です。今年は参加蔵 41 社を数え、開催エリアも拡大し、当初は人形町界隈の**つつ好み**のお店が主体だったのが、日本橋室町、中央大通り周辺のお店の参加がふ

えております。臥龍梅は三井タワー内 **マンダリンオリエンタルホテル** B1F の**ほっこりや**さんにお世話になりました。三越本店もすぐそばという一等地です。こちらのお店は比内地鶏の串焼きなどのお料理とお酒を提供する居酒屋さんですが、開催前のお昼ご飯にご馳走になった親子丼の美味しかったこと！さて、写真をご覧ください。開催は 14 時の予定でしたが、その 30 分前にはこのとおりがブースの前にはお客様がずらりと列を作ってくださいました。あまりお待たせするのもと、ちょっと早めに開始したところ、それから終了時の 18 時まで、ただひたすらお酒を注ぐのに終始いたしました。1,000 人は超えたでしょうか。選りすぐりのお酒をご用意しましたが、どのお酒も大好評でわがブースには繰り返し足を運んでくださるお客様が目立ちました。臥龍梅の名前をご存知のお客様も多く、お酒を注ぐより先に応援団証を見せて下さる方もいて嬉しくなりました。さて、造りの方はと申しますと 4/21 に仕込み 83 号の最後の留を仕込んで無事甕(こしき)倒しとなりました。そこで慰労のための懇親会を市内の料亭、**大花**さんで催しました。今年はお手伝いの地元スタッフも加わって賑やかな宴会となりました。皆、一段落してほっとした表情です。この後も上槽、火入れと仕事は残っておりますが、最後まで事故なく無事郷里の花巻に帰ってもらいたいものです。本当にご苦労様でした。さて、連休前の 4/26 に日本酒類販売(株)さんの貿易課からメールを頂戴しました。アメリカで開催された **WSWA2016** でわが**臥龍梅 純米吟醸 山田錦 55%** が **Double Gold - Best of Show Sake** を受賞したとのこと。WSWA というのは WINE&SPIRITS WHOLESALERS OF AMERICA の略で全米酒類卸業者協会とでも訳すのでしょうか。4 月 18 日、**ラスベガスのシーザースパレスホテル**で年次総会とテイスティングのコンペティションが開催され、臥龍梅がめでたく日本酒部門の一位になったのです。何にしてもその道のプロが選んだ中で 1 番になったというのは嬉しいもので、これを機にアメリカへの輸出に弾みがつくと思います。



さて、今月は**幻の酒米、短稈渡船を用いた純米大吟醸**をご案内いたします。山田錦をさらに芳醇にした出来栄えです。去年は発売とほぼ同時に売り切れしました。是非ともお早めにご注文ください。

寒暖の差の大きな日が続いております。おからだには十分にお気を付け下さい。敬具
平成 28 年 5 月 吉日 鈴木 克昌